



Eva Perez Bech

Nacida en Sevilla, Eva Pérez Bech es Técnica Superior en Administración y Finanzas y fue trasplantada de hígado en 1995, fecha desde la que ha desarrollado activamente diversas actividades como voluntaria activista en pro de la sensibilización de la enfermedad hepática, la humanización y colaboración con pacientes, sin olvidar la importancia de la concienciación sobre la donación de órganos y la defensa del Sistema Público de Salud.

Lleva más de 20 años comprometida con el movimiento asociativo, desde 1995 hasta 2003 fue presidenta de la Asociación Andaluza de Trasplantados Hepáticos y desde 2004 forma parte de la Junta Directiva de la Federación Nacional de Enfermos y Trasplantados Hepáticos (FNETH), de la que es miembro fundadora y actualmente presidenta, desde 2016, en representación de más de 95.000 personas diagnosticadas con el virus de la hepatitis C en España y de las asociaciones repartidas por todo el territorio nacional de personas con enfermedad o trasplante hepático.

Pérez Bech forma parte de la Comisión Ejecutiva de COCEMFE, primero como secretaria de Relación con las Entidades Estatales (2018-2020) y actualmente como vicepresidenta (desde 2020).